
 

  
 
 

JEUNESSES SPORTIVES DE COULAINES 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE
 
 

 
Serge AVRIL, président de la section "roller sports",  ouvre la séance

personnalités qui ont répondu à son invitation
- Sandrine RABAUD, adjointe au M
- Emile CARMONA, président
- Sophie FREBET, représentante

Sarthe, 
- Jean-Luc RAVENEL, président du conseil d’administration de la caisse du Crédit Mutuel de 

Coulaines,  
- Patricia BADIER, directrice de la caisse du Crédit Mutuel de Coulaines
- d’anciens dirigeants : Guy POUPEE, Yannick CONSTANT
 

 
Avec 30 licenciés présents ou représentés

générale, le quorum de 10% est atteint et l’assemblée générale peut valablement délibérer 
sujets inscrits à l’ordre du jour. 

 
I. Approbation du pr

II. Rapport moral du président
III. Rapport financier de la trésorière
IV. Rapports des entraîneur
V. Questions diverses

VI. Interventions des personnalités
 
 

I. ASSEMBLEE GENERALE DU 5 
 

Le procès-verbal de l’assemblée générale du 

II. RAPPORT MORAL DU PRESIDENT
 

Le président commence par remercier toutes les personnes présentes : les adhérents, les 
anciens et anciennes responsables de la section et le
Il remercie également tous les sponsors et plus 
Aubier Paysage (Olivier AUBIER et Charles BARON), Véranda Rideau (Grégory DELSARTE), Christophe 
RAMAUGÉ, GERESO, Ariane (Karenne GUAYS).
Il remercie enfin les organismes, entreprises qui nous ont aidé
la société SMB, le supermarché Super U de Sainte Jamme sur Sarthe, et les autres artisans et 
commerçants qui nous ont aidés en nous accordant des remise
 

Le président poursuit en précisant que la baisse des dotations constatées les années 
précédentes se poursuit. Il est constaté des contradictions entre la volonté du sport pour tous et 
cette baisse financière alors que nous sommes e
encadrées par des animateurs diplômés qu'il faut rémunérer. 

JEUNESSES SPORTIVES DE COULAINES - SECTION ROLLER SPORTS
 

COMPTE RENDU DE L’ASSEMBLEE GENERALE DU 4 OCTOBRE 201

Serge AVRIL, président de la section "roller sports",  ouvre la séance
personnalités qui ont répondu à son invitation : 

adjointe au Maire de Coulaines, 
Emile CARMONA, président des Jeunesses Sportives de Coulaines, 
Sophie FREBET, représentante du Comité Départemental de Roller et Skateboard d

, président du conseil d’administration de la caisse du Crédit Mutuel de 

Patricia BADIER, directrice de la caisse du Crédit Mutuel de Coulaines 
Guy POUPEE, Yannick CONSTANT, Danielle PLU, Josette EDON

présents ou représentés sur 96 licences valides au jour de l’assemblée 
le quorum de 10% est atteint et l’assemblée générale peut valablement délibérer 

 

Approbation du procès-verbal de l’assemblée générale 2018 
Rapport moral du président 

port financier de la trésorière 
des entraîneurs et encadrants 

Questions diverses 
Interventions des personnalités 

 OCTOBRE 2018 

verbal de l’assemblée générale du 5 octobre 2018 est adopté à l’unanimité.
 
 

RAPPORT MORAL DU PRESIDENT 

Le président commence par remercier toutes les personnes présentes : les adhérents, les 
anciens et anciennes responsables de la section et les membres du bureau.  
Il remercie également tous les sponsors et plus particulièrement : Vous Financer (Aldric GUAYS), 
Aubier Paysage (Olivier AUBIER et Charles BARON), Véranda Rideau (Grégory DELSARTE), Christophe 

, GERESO, Ariane (Karenne GUAYS). 
les organismes, entreprises qui nous ont aidés lors de notre dernier 
le supermarché Super U de Sainte Jamme sur Sarthe, et les autres artisans et 

commerçants qui nous ont aidés en nous accordant des remises, en faisant des dons.

Le président poursuit en précisant que la baisse des dotations constatées les années 
précédentes se poursuit. Il est constaté des contradictions entre la volonté du sport pour tous et 
cette baisse financière alors que nous sommes encouragés à ce que les disciplines sportives soient 
encadrées par des animateurs diplômés qu'il faut rémunérer. Le président informe que
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SECTION ROLLER SPORTS 

OCTOBRE 2019 

Serge AVRIL, président de la section "roller sports",  ouvre la séance en présence des 

du Comité Départemental de Roller et Skateboard de la 

, président du conseil d’administration de la caisse du Crédit Mutuel de 

Josette EDON. 

au jour de l’assemblée 
le quorum de 10% est atteint et l’assemblée générale peut valablement délibérer sur les 

est adopté à l’unanimité. 

Le président commence par remercier toutes les personnes présentes : les adhérents, les 

inancer (Aldric GUAYS), 
Aubier Paysage (Olivier AUBIER et Charles BARON), Véranda Rideau (Grégory DELSARTE), Christophe 

dernier Grand National : 
le supermarché Super U de Sainte Jamme sur Sarthe, et les autres artisans et 

s, en faisant des dons. 

Le président poursuit en précisant que la baisse des dotations constatées les années 
précédentes se poursuit. Il est constaté des contradictions entre la volonté du sport pour tous et 

ncouragés à ce que les disciplines sportives soient 
Le président informe que les heures 
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effectives assurées par notre entraineur Laure seront régularisées cette saison pour qu'elle perçoive 
un salaire qui correspond à la réalité de son activité. Cette mesure entrainera une augmentation des 
charges et donc une participation substantielle de la section. Le montant exact de sa rémunération 
doit encore être arrêté par les J.S.C.  
 

Le président rappelle enfin de nouveau le rôle social des associations, des associations 
sportives notamment. Reconnu d'intérêt public, celui-ci reste le lien entre les différentes catégories 
de la population alors que l'on parle régulièrement de la fracture sociale.     
Il est donc essentiel que nous nous engagions tous ensembles, responsables, adhérents, parents, à 
participer à la pérennisation du club. Pour cette raison, il rappelle que l'année 2019/2020 sera la 
dernière de l'olympiade des membres du comité directeur et notamment celle du président. 
 
 
– LES EFFECTIFS :  
Pour 2017/2018 115 licenciés.  
Pour 2018/2019 106 licenciés. 
 
La saison 2018/2019 s'est poursuivie comme d'habitude toute l'année. Les  stages organisés pendant 
les vacances scolaires sont toujours sollicités par les familles et rencontrent un franc succès. 
 
Comme pour les dernières saisons, le nombre des encadrants s'est avéré insuffisant.         
La section 'Freestyle' s'est éteinte faute de participants et ce, malgré le dévouement de Mathieu 
HATIER. Cette section sera peut-être activée à l'occasion de la saison pour inciter un besoin. 
 
Par contre, nous constatons l'effondrement du groupe des randonneurs adultes du dimanche matin, 
réduit à 4 participants. 
 
 
– LES ENCADRANTS :  
 
 Notre éducateur sportif : Laure JAMAUX qui est entraineur départemental et régional a obtenu 
un nouveau diplôme, elle est désormais titulaire du C.Q.P. (Certificat de Qualification 
Professionnelle), du B.E.F. 1 (Brevet d'Entraineur Fédéral de niveau 1), d'une licence S.T.A.P.S. 
(Sciences et Techniques des Activités Physiques et Sportives). 
 
Nous tenons encore à remercier tout particulièrement Geneviève MOULIN. Elle apporte une aide non 
négligeable le mercredi et le samedi matin auprès des enfants sous la responsabilité de Laure. 
Patiente, à l'écoute de tous ces jeunes, elle participe à la réussite de ces séances. 
 
 Formation : Des formations sont proposées au niveau départemental, mais il faut trouver des 
volontaires. Nous avons suivi un stage VITNESS proposé par le comité départemental à Laigné en 
Belin. Antonin SERUS a obtenu son B.I.F. 
 
 Informations   : Comme la saison dernière, les encadrants pour les sorties ne sont plus 
maintenant qu'au nombre de trois : Geneviève MOULIN, Patrick PENAULT et moi-même. Le nombre 
est insuffisant et vous comprendrez que la disponibilité de ces personnes a ses limites. 
 
 Perspectives : Obtenir des pratiquants la volonté de suivre le stage staffeur et pourquoi pas BIF, 
BEF. 
 
 
– LES MANIFESTATIONS :  
 
 Participation à la 'Fête du sport' au centre de Coulaines le samedi 1er septembre 2018.  
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 Vente de calendriers : un calendrier a été réalisé et vendu 5 euros.       
 Vente de brioches : Des brioches ont également été commandées et vendues. Ces opérations 
nous ont permis de récupérer un budget (détaillé dans le rapport comptable) et aidé à régler les frais 
inhérent à la vie de la section.  
 Nous avons organisé notre soirée disco, la galette des rois, une sortie patinoire, un pique-nique...               
 La section a participé une fois encore au Bric à Brac de Coulaines. L'opération est maintenant 
rodée et la section a tout intérêt à y participer. D'ailleurs, des volontaires pourront se faire connaître 
en 2020, pour se partager la journée. 
 Des membres de la section ont tenu le stand des 24H roller aux 24H voitures. 
 Des séances 'Viens avec des copains'.   
 Notre épreuve incontournable : Grand National les 22 et 23 juin 2019. Malgré sa programmation 
(après le championnat de France), nous avons obtenu un bon bilan financier (détaillé par Cindy). En 
2020, cette manifestation devrait être organisée avant le Championnat de France prévu en juillet. De 
plus, nous avons reçu confirmation que notre club sera prioritaire pour organiser les France à 
Coulaines en 2021. 
 Perspectives : Renouveler l'opération calendriers, brioches et chocolat pour la fin d'année. 
Reconduire une soirée dance. Poursuivre le  samedi matin avec les parents et viens avec tes copains.                
Organiser une journée voie verte, avec notamment des anciens adhérents du club.  
 
 
– LES RESULTATS :  
 
 Loisirs adultes : Comme chaque année, le groupe loisirs adultes s'est engagé dans plusieurs 
épreuves : La Faute sur Mer, le Grol race (24h de Quiberon). Malheureusement les 24H du Mans ont 
été annulés et nous n'avons pas pu participer à la balade organisée par le Comité Départemental. 
 
 Loisirs enfants : Les cours se poursuivent en deux groupes le mercredi après-midi à partir de 
13h30. Laure détaillera ce sujet dans son rapport. 
 
 Les compétiteurs : La relève est assurée, nos jeunes compétiteurs et compétitrices se distinguent 
sur les différentes épreuves et les résultats sont de plus en plus satisfaisants. Ceux du début de 
saison le prouvent (Grand Merci à nos jeunes que j'encourage) (Laure nous détaillera ces résultats). 
  
 
– CONCLUSION  
 

Les membres du club sont actifs au niveau départemental en participant à l'organisation de 
stages, de manifestations diverses (Bric à Brac, balade roller du CDRS, etc...). Nous devons poursuivre 
cette dynamique en proposant de nouvelles activités.  

Cette année encore, la qualité des cours dispensés a été reconnue par les instances 
nationales, nous a permis d'obtenir pour le club trois labels : pour son école, le roller pour tous et le 
roller compétition. Le président remercie une nouvelle fois les membres du comité pour leur 
dynamisme et leur soutien. La recherche des sponsors est primordiale et doit se faire toute l'année. 
Nous devons tous nous sentir concerné.  

Il remercie enfin ceux qui nous apporté leur soutien (matériel et financier). Il conclue en 
assurant que nous poursuivrons notre action et garderons cet élan, en proposant des cours de 
qualité afin de garantir la pérennité de notre sport. 
 
 

Le rapport moral est adopté à l’unanimité. 
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III. RAPPORT FINANCIER 

 
La trésorière présente les documents budgétaires dont les licenciés ont été destinataires. 

Les comptes ont été clos au 30 juin 2019, la durée de cet exercice étant de 12 mois. Le bureau a 
validé les comptes présentés. Les comptes ne sont à ce jour pas validés par les JSC, la validation étant 
plus tardive. 

 
 

 RECETTES : 
 

Les recettes s'élèvent à plus de 48126, € soit 5811€ de plus que la saison passée. Les 
principales recettes sont les suivantes : 
 
1) Adhésions : 12242 € (en baisse par rapport à la saison passée) 
2) Produits de gestion compétition : 

a – GRAND NATIONAL  
pub / mécénat : 4100 €     total 7043€ 
repas/ buvette : 2943 € 

 b – Stages vacances : 6158 € (en augmentation constante) 
3) Subvention du centre national de développement du sport CNDS : 1 500 € 
4) Produits d'animation : 4690 € (ventes brioches et chocolats, calendriers, bric à brac, diverses 
buvettes comme celle du roller dancing ) 
5) Location de rollers : 2108 € 
6) Remboursement hébergement des compétiteurs : 2000 € 
7) Remboursement vêtements sportifs : 2216 € 
 

 DEPENSES : 
 

Les dépenses augmentent considérablement par rapport à la saison précédente, elles passent 
de 37275 € à 5189 € soit 14615 € de plus, il y avait beaucoup de renouvellement à prévoir. Les 
dépenses sont réparties principalement comme suit :  
 
1) Salaires et charges : 10747 € 
2) Dépenses Grand National : 3043 € (arbitrage + frais repas) 
3) Frais déplacement entraîneur et autres encadrants exceptionnels: 3182€  
4) Frais déplacements compétiteurs : 9649 € dont 6844 € de renonciation de don et formation Laure  
5) Engagements aux compétitions : 3907 € 
6) Frais sur licences et assurances : 5111 € (montant reversé à la ligue, jsc ...) 
7) Petit équipement : 2235 € (achat de 2 nouvelles tentes) 
8) Frais animation : 4162 € 
9) Frais d'équipement vestimentaire (renouvellement combinaisons, sweats, vestes...) : 5925€ 
    
  

Pour conclure le résultat est négatif de 3764 €.  Cependant, les engagements du grand 
national n'ont pas été déposés en banque avant le 30 juin et représentent plus de 3000 € ainsi que le 
dépôt de deux sponsors. Le résultat aurait donc été positif d'environ 500 €. 
 
La trésorière rappelle que les documents comptables sont consultables sur simple demande. 
 

 
Le compte de résultats 2018-2019 et le budget prévisionnel 2019-2020, sont adoptés à l’unanimité, 

tels que figurant ci-après 
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IV. RAPPORT DES ENTRAINEURS ET ENCADRANTS  

 
1. Laure Jamaux pour le groupe des jeunes loisirs 

 
Lors de la saison 2018-2019, 44 enfants étaient licenciés dont 35 patineurs présents le 

mercredi, divisés en deux groupes : débutants / perfectionnement, et 15 patineurs le samedi. Les 
séances sont réalisées avec l’aide de Geneviève, Antonin, Patricia et Roselyne. Antonin que l’on peut 
féliciter pour l’obtention de son diplôme cette saison : Brevet d’Initiateur Fédéral ! Je remercie 
également toutes les aides ponctuelles qui soulagent les éducateurs et qui fait plaisir aux jeunes ! Je 
remercie cependant  particulièrement Geneviève pour tout ce qu’elle offre au club.  
17  patineurs ont disputé des KID’S ROLLER, petites courses de vitesse et d’agilité. C’est le moment 
où les patineurs montrent à leurs parents leurs progrès. Les patineurs ont rapporté 3 podiums au 
challenge, ce qui a permis à 10 d’entre eux de se qualifier au speed roller !  
Pendant les vacances, des stages sont organisés, à la journée lors de la première semaine des petites 
vacances, et les deux premières semaines des vacances du mois de juillet. Il y avait en moyenne 
entre 20 et 25 patineurs par stage. Noémie, Matéo, Kassandra, Laura étaient présents pour 
l’animation des vacances. 
 

Le comité départemental de la Sarthe a réalisé cette saison un stage agilité enfant où nos 
patineurs se sont déplacés.  
Le club de Coulaines a aussi organisé des événements pour passer de bons moments entre les 
différentes disciplines mais aussi entre licenciés et non licenciés avec la soirée dansante, la séance en 
famille pour halloween, la séance en famille avant Noël, les séances « viens avec tes copains » en fin 
de saison ou encore la sortie patinoire en juillet ! 
 

L’école de patinage a aussi réalisé le passage des roues. 4 patineurs ont validé la roue 
blanche, 35 la roue jaune, 25 la roue verte et 31 la roue bleue. Félicitations à eux ! 
 
 

2. Pour le groupe des compétiteurs 
 

Les compétiteurs sont divisés en deux groupes. En effet, une école de course existe et est 
composée de 12 patineurs en début de saison. Des petits nouveaux : Clarence, Léonie, Michael, Ilias 
et Anaëlle. Au mois de Mars, Malo et Faustine avaient le niveau et l’âge pour changer de groupe et 
sont montés dans le dernier groupe. 

Cette école de course réalise principalement des speeds roller, et des courses 
départementales. Cependant, pour rouler lors des speeds roller, il faut se qualifier au Kid’s roller, 
c’est pourquoi les enfants ne sont pas tous représentés sur les deux manches du speed. Cette saison, 
8 patineurs réguliers et 3 patineurs ont pu tester grâce à leur qualification.  

Les courses départementales sont pour moi les plus importantes. Elles permettent de se 
regrouper avec l’ensemble des compétiteurs. Elles donnent alors l’impression de rentrer dans la cour 
des grands pour les jeunes, et d’avoir de l’importance pour les grands en chouchoutant ou en 
montrant l’exemple. Cette année, des « non » compétiteurs se sont aussi déplacés sur les courses. Il 
s’agit de réaliser des courses la même journée que les autres mais dans une catégorie à part. 
Andréha-Fée, Clarence, Léonie, Eliott, ont testé et adhéré pour la saison prochaine ! 
Coulaines a d’ailleurs organisé cette année une course départementale indoor. Elle a permis au club 
de récupérer pleins de médailles et de bonne humeur ! 
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J’en profite pour remercier les parents qui donnent beaucoup de temps à la réalisation de ces 
manifestations qui permettent à nos patineurs de se faire plaisir. Il y a toujours de la place pour venir 
donner son aide l’année prochaine ! Plus on est de fous et plus ont rit !  
Beaucoup de progrès ont été observés pour la plupart d’entre eux, ce qui a permis par exemple 
d’effectuer pour certains, leur 1ère course régionale (Faustine et Michaël). Leurs objectifs sont 
maintenant de rentrer dans la cour des grands et de réaliser plus de courses régionales ! 
 

Ils ne se sont d’ailleurs pas tous arrêtés là. En effet, Caitlyn réalise cette saison sa première 
qualification Indoor pour le championnat de France. Ils étaient alors 9 participants à Dinan et 
Beaupréau. Kassandra obtient sa première médaille lors d’une qualification à Dinan ! 5 participants 
au championnat de France à Beauvais. 
 

La saison hivernale terminée, arrive alors le championnat de Sarthe à Coulaines. 
Il y avait 16 patineurs regroupant les jeunes et les plus grands. Première participation pour Michaël 
et qui se qualifie aux championnats régionaux ! Au total, ils ont récupérés 4 maillots de champion de 
Sarthe et 10 médailles. 14 d’entre eux se sont qualifiés pour les championnats régionaux ! 
13 qualifiés sont venus défier leurs adversaires au championnat régional aux Sorinières. Michaël, 
Faustine et Camille réalisent leur premier championnat, et une médaille au championnat régional 
route avec Manu (3ème). Quant au championnat régional piste à La Ferté Bernard, 10 patineurs 
présents et 8 patineurs qualifiés pour le championnat de France piste. 
Lors du championnat de France route, seuls les grands pouvaient rouler, nous avions donc 5 
participants. A l’inverse, lors du championnat de France piste, les vétérans se font remplacer par les 
plus jeunes. Nous avions donc 7 patineurs dont Caitlyn qui effectuait son 1er championnat de France 
piste ! 

Un petit paragraphe aussi pour les patineurs qui traversent la France pour la réalisation de 
courses internationales. Théoden, Kassandra et Laura se sont disputés contre des adversaires jamais 
vu auparavant. Très belle expérience ! Surtout après être arrivés une demi-journée en retard pour 
être tombés en panne sur l’autoroute… Moment bien gravé dans les mémoires… 

Des coupes de France se réalisent aussi, d’ailleurs Théoden réalise son premier podium sur 
une belle marche (2ème) aux Herbiers. Pour finir la saison sur piste, la venue du grand national à 
Coulaines était intéressante. C’est la 2ème étape de la coupe de France. 8 Coulainais ont pu défendre 
leurs couleurs sur leur piste et se sont bien défendus au mois de juin. 2 podiums avec Théoden en 
2ème place et Andréha-Fée qui réalise sa première course en tant que compétitrice ! 

La saison 2018-2019 se termine par le championnat de France Marathon à Lavau sur Loire au 
mois de septembre. Cette année, Manu était le seul participant pour le marathon, mais Kassandra et 
Matthis se sont déplacés pour le semi marathon. Kassandra prend la médaille en chocolat et très 
fière d’elle ! Matthis quant à lui se relève d’une chute et est pressé de se venger sur le prochain semi 
! 

Une petite pensée aussi pour les patineurs qui ne réalisent pas de championnats, mais de 
grandes courses (6h, 12h, 2h de Caen, semi-marathon, marathon) comme Antonin, Matthis, 
Sosthène et Matéo qui terminent d’ailleurs 2ème de leur catégorie au 12h de La Faute sur Mer ! Et 
Sosthène 1er de sa catégorie aux 2h de Caen !  

Félicitations donc à eux tous ! Comme on peut le remarquer, les Coulainais sont bien présents 
aux compétitions, mais aussi aux entrainements. La régularité leur permet de réaliser leurs objectifs, 
petits, grands, maintenant ou dans 3 ans. Les saisons ne sont jamais parfaites, il y a toujours des 
déceptions, des pleurs, des chutes, mais il y a aussi toujours des podiums avec titi la mascotte, des 
sourires et des copains. Grâce aux bénévoles qui se déplacent et aident lors des manifestations, 
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grâce à notre juge, Jacques, qui nous permettent la réalisation de compétitions et grâce aux parents 
qui accompagnent et « écoutent » leurs enfants. J’en profite tout de même pour préciser que l’on 
manque de beaucoup de juges en Sarthe et qu’il serait bien pour la prochaine saison de trouver deux 
juges supplémentaires…  
 
 

3. Pour le groupe des loisirs adultes  
 

Il y avait entre 10 et 13 patineurs sur la piste de roller cette année, pour y travailler les 
fondamentaux, la technique de patinage, avec des jeux. Des moments sympathiques avec des 
patineurs agréables, respectueux ayant l’envie de progresser et jouer ! Le club recrute d’ailleurs de 
plus en plus de mauvais joueurs qui agitent parfois les séances ! Les loisirs ont aussi la possibilité de 
venir aux séances de préparation physique avec les compétiteurs. Certes, une séance à pieds, mais 
qui est réalisée dans la convivialité et ouverte à tous le vendredi soir de 19h15 à 20h30 !  

Certains réalisent dans la saison des randonnées, des 6h, des 12h, des 24h ou encore des 
marathons par équipe ou en individuel pour se surpasser ou passer tout simplement un bon 
moment. La randonnée des lumières, dans la période de Noël, est d’ailleurs organisée par Coulaines 
et devrait être reconduite pour la prochaine saison, où l’on vous attend nombreux ! Les évènements 
incontournables sont le marathon de Paris (Geneviève le réalise sous la pluie ! Félicitations !), et les 
24h de Quiberon (merci à l’équipe de Roul’Mans pour avoir accueilli Geneviève et Moustache). Une 
équipe devait participer aux 24h du Mans cette année, mais l’épreuve fut annulée pour cause de 
forte chaleur. A l’année prochaine ?  Ne pas oublier notre responsable des inscriptions des épreuves 
Grégory,  qu’il ne faut pas hésiter à contacter ou aller voir pour tous renseignements. Merci à lui 
pour son investissement !  

Cette année, le comité départemental a mis en place un stage Vitness ouvert à tous les 
adultes. Il s’agit de se regrouper entre Sarthois pour y apprendre la technique de patinage et passer 
un bon moment. Le club de Coulaines y était représenté. Comme au stage agilité adulte qui était en 
plus encadré par notre entraineur Mathieu ! 

Concernant les entrainements, nous reconduisons le même principe pour l’an prochain, c'est-
à-dire à la piste quand le temps le permet, dans la salle Molière le mercredi en cas de pluie, un 
passage dans la ville de Coulaines sur le mouillé l’hiver pour s’habituer et des sorties dans Sargé en 
fin de saison pour préparer les gros événements et profiter de la route ! 
Des séances Freestyle seront ouvertes de temps en temps aussi pour enfants et adultes. 
 
 

V. QUESTIONS DIVERSES 

 

Aucune question n’est posée. 

 

VI. INTERVENTIONS DES PERSONNALITÉS 

 
Sandrine RABAUD, adjointe au Maire de Coulaines 

 
Sandrine Rabaud commence par rappeler son plaisir à assister aux assemblées générales des 

JSC et en particulier à celle de la section roller, qui est un clin d’œil à son passé au sein de cette 
section. C’est un plaisir également de voir que les anciens dirigeants sont toujours présents et que de 
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nouveaux rejoignent le club. Cela montre que la section roller est une section qui vit bien, et qui doit 
être plaisante à accompagner. Elle félicite la nouvelle génération qui s’investit, avec de jeunes 
dirigeants qui ont été patineurs et qui ont l’expérience du fonctionnement de la section à tous les 
postes. 
 

L’adjointe au Maire remercie la section pour sa présence sur les différents évènements 
importants sur la collectivité : le bric à brac des JSC, la fête du sport, pilotée par les JSC et 
immanquable de la saison sportive de Coulaines, la journée citoyenne. 
 

La mairie est toujours présente dans l’accompagnement des infrastructures, mais la 
collectivité possédant plus d’équipements sportifs que la moyenne de notre dimension de 
collectivité, l’entretien est en rendu compliqué. Ces structures vieillissent et la participation de la 
section à leur entretien lors de la journée citoyenne est importante pour leur pérennisation. La 
mairie remercie donc fortement la section pour cela. Concernant la collectivité, les luminaires du 
gymnase Braque ont été changés, les sanitaires rénovés. 
 

Sandrine Rabaud conclue en remerciant au nom de la collectivité les partenaires, le Crédit 
Mutuel en particulier qui est présent à chaque rendez-vous, et en souhaitant une bonne saison à la 
section. 

 
 
Emile CARMONA, président des Jeunesses Sportives de Coulaines 

 
Le président commence par remercier les adhérents présents à cette assemblée générale, en 

particulier les jeunes patineurs présents en nombre. 
 

Il rappelle que la recherche de candidats à rejoindre les comités directeurs est importante et 
souvent difficile, c’est une problématique récurrente au sein des différentes sections des JSC. 
 

Il conclue en souhaitant longue vie à la section et une bonne saison sportive. 
 

 
Sophie FREBET, représentante du Comité Départemental de Roller et Skateboard 

 
La représentante du CDRS commence par rappeler brièvement les rôles du CDRS : il s’agit de 

faire la promotion du roller et du skateboard en Sarthe, fournir du matériel lors des différents 
évènements, organiser des manifestations…  
 

Le CDRS subit les mêmes problématiques que les clubs en Sarthe concernant le manque de 
bénévoles et de dirigeants. Des postes au sein du CDRS seront vacants pour la prochaine olympiade 
2020-2024, il s’agit des postes de responsables freestyle et course. Tout volontaire est donc le 
bienvenu à rejoindre ce comité. 
 
 
 
 

------------- 

 

 

 

Le président, Serge Avril, clôt cette assemblée générale en invitant les participants à partager le 
verre de l'amitié. 


